



SoftyTag

Informez vos clients de votre dernier passage

SoftyTag vous permet d'indiquer à vos clients la date et l'heure de votre dernière intervention. Fixé sur le site client, **SoftyTag** fonctionne sur pile, et ne consomme de l'énergie que lors de l'approche d'un aimant ou d'un smartphone NFC, c'est à dire pendant seulement quelques secondes lors de chacun de vos passages. **SoftyTag** affiche alors la date et l'heure de votre intervention sur son écran ePaper. L'information reste affichée sans aucune consommation électrique, jusqu'à votre prochain passage.



Le Epaper, encore appelé papier électronique, ou e-ink, est une technique d'affichage sur support souple, modifiable électroniquement, cherchant à imiter l'apparence d'une feuille imprimée. Comme le papier, il n'a pas besoin d'énergie pour conserver l'image affichée.

Vous n'avez donc plus à noter vos heures de passage manuellement sur un bordereau.

Vos clients apprécieront l'aspect professionnel de cet outil.

SoftyTag affiche la date et l'heure de dernière intervention, ainsi que les dates et heures des deux interventions précédentes.

La mémoire locale peut stocker les dates et heures de passage d'une centaine d'interventions.



Fonctionnalités:

- > Vos clients sont informés de la date de votre dernier passage.
- > **SoftyTag** est un tag NFC : avec l'application smartphone **NfcPresence** , vous pouvez suivre les présences de vos agents.
- > **SoftyTag** est indépendant de **NfcPresence**, et peut se limiter à informer vos clients de votre dernier passage.
- > Fonctionne sur pile plate LiMnO2 1950 mAh, offrant une autonomie d'au moins 3 ans avec 2 passages par jour.
- > SoftyTag peut être activé par un aimant.



SoftyTag

Inform your customers of your last visit

SoftyTag allows you to indicate to your customers the date and time of your last intervention. Fixed on the customer site, **SoftyTag** runs on battery, and consumes energy only when approaching a magnet or an NFC smartphone, i.e. only a few seconds during each visit. **SoftyTag** then displays the date and time of your intervention on its ePaper screen. The information remains displayed without any power consumption, until your next visit.



E-paper, also called electronic paper, or e-ink, is a technique for displaying on flexible support, imitating the appearance of a printed sheet. Like paper, it does not need energy to maintain the displayed image.

You therefore no longer have to manually note your intervention times on a slip.

Your customers will appreciate the professional appearance of this tool.



SoftyTag displays the date and time of the last intervention, as well as the dates and times of the two previous interventions.

The local memory can store the dates and times of around a hundred interventions.

Features:

- > Your customers are informed of the date of your last visit.
- > SoftyTag is an NFC tag: with the NfcPresence smartphone application, you can track the presence of your agents.
- > SoftyTag is independent of NfcPresence, and can be used just to inform your customers of your last visit.
- > Operates on a 1950 mAh LiMnO2 flat battery, offering a battery life of at least 3 years with 2 interventions per day.
- > SoftyTag can be activated by a magnet.